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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

Роскомнадзор информирует!
Государственные и муниципальные органы, юри-

дические и физические лица, самостоятельно или 
совместно с другими лицами организующие и (или) 
осуществляющие обработку персональных данных, 
обязаны направить в Управление Роскомнадзора по 
Уральскому федеральному округу уведомление об об-
работке персональных данных.

Форма и образец заполнения уведомления размеще-
ны на сайте Управления http://66.rkn.gov.ru в разделе 
«Персональные данные». По вопросам, связанным с 
представлением уведомлений, можно обращаться к 
специалистам по телефону (343) 359-01-37(39).

Лица, виновные в нарушении требований Федераль-
ного закона от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных 
данных», несут предусмотренную законодательством 
Российской Федерации ответственность.
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ИЗВЕЩЕНИЕ

2 декабря 2016 года созывается Законодательное Собрание Сверд-
ловской области для проведения внеочередного заседания.

Начало работы в 14.00 в зале заседаний на 6 этаже здания Законо-
дательного Собрания Свердловской области по адресу: г. Екатеринбург, 
ул. Бориса Ельцина, 10.

На внеочередном заседании Законодательного Собрания предпо-
лагается рассмотреть вопросы:

— О порядке рассмотрения на заседании Законодательного Со-
брания вопроса о назначении членов Избирательной комиссии Сверд-
ловской области;

— О назначении членов Избирательной комиссии Свердловской 
области.
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Варенье из цветков иван-
чая и одуванчика, джем и 
сладкий крем из сосновых 
шишек, цукаты из ревеня и 
тыквы — всё это произво-
дит в промышленном мас-
штабе екатеринбургский 
предприниматель Алек-
сандр Вовний. Рецепты сла-
достей уникальны и роди-
лись из многочисленных пу-
тешествий по всему свету.

Вокруг света — 
на велосипедеПрежде чем осесть на Ура-ле и научиться делать вкус-нейшие продукты из сырья, которое многие не считают заслуживающим внимания, Александру пришлось объе-хать весь мир на велосипеде и много лет прожить в Южной Америке.— Когда в 1992 году вер-нулся из армии, появилось острое желание испытать что-то новое, увидеть мир. Начал с путешествия по пескам Ка-ракума: с другом мы прош-ли в течение месяца пятьсот километров, питаясь только тем, что могли найти в весен-ней пустыне, — рассказывает Александр.Воду брали в колодцах, обозначенных на военных картах. Если те были засоле-ны, добывали живительную влагу из растений. Чтобы раз-бираться в них, ещё до поезд-ки ходили по библиотекам — искали в книгах растения, ко-торые можно употреблять в пищу. С этого и начался инте-рес будущего предпринима-теля к тому, что произраста-ет вокруг.Потом Александр поэтап-но совершил кругосветное пу-тешествие на велосипеде.— Я — профессиональный телеоператор, проработал в 

латвийском корпункте почти десять лет. Мы обеспечивали видеокартинкой ведущие фе-деральные каналы, и началь-ство было настолько лояль-ным, что позволяло на полго-да, иногда больше, уезжать в путешествия, — рассказыва-ет он.В одной из поездок Алек-сандр познакомился со своей будущей женой. Она работала и жила в Екатеринбурге, куда он и переехал.
За рецептами — 
в Шри-ЛанкуПоявление семьи застави-ло искать новые способы за-работать. Александр перепро-бовал не одно занятие, даже изготавливал мыло на прода-жу, но дела шли неважно.— И вот в один прекрас-ный момент я поймал себя на 

мысли, что с увлечением го-товлю какой-то джем на кух-не. И подумал, что можно 
выпускать необычные про-
дукты питания и зарабаты-
вать на этом, — рассказыва-
ет Александр. — Для этого 
решил адаптировать рецеп-
ты, собранные по всему ми-
ру, к нашим условиям.Начал с производства иван-чая. Его заготовкой уже занимались многие. Вовний пошёл своим путём — пое-хал стажироваться на чайные производства Шри-Ланки, Китая, Адыгеи и разработал свою технологию обработки иван-чая. Сырьё заготавлива-ет только в лесу: уверяет, что оно отличается по вкусовым качествам от полевого. Дела-ет как чёрный иван-чай, так и зелёный. — Для чёрного и зелёного иван-чая берётся одно и то же 

сырьё, но проходит оно раз-ные процессы обработки, — говорит он.Однако теперь чай в ли-нейке производимых им това-ров занимает далеко не глав-ное место. Главное то, что обычно подаётся к чаю — ва-ренье, джемы, цукаты. В день нашего приезда в цехе, распо-ложенном в Арамиле, шла пе-реработка на цукаты тыквы, выращенной в фермерском хозяйстве под Анапой. Спе-циально для этого Александр Вовний закупил семена. Рас-считывал на 40 тонн, но полу-чил 60 тонн: погода помогла.
Уральские цукатыКазалось бы, ничего осо-бенного — простая тыква, проваренная в сахаре и засу-шенная. Но ешь — и не мо-жешь оторваться. «Как это 

получается?» — спрашиваю хозяина. Секретов он не вы-даёт — говорит только, что всё дело в особой щадящей термической обработке мя-коти тыквы. Делает он вкус-нейшие цукаты также из ре-веня. В этом году по соглаше-нию с ним сысертский фер-мер Михаил Шкляр засадил ревенем полтора гектара — огромная для этой культуры плантация. Первый урожай с неё будут снимать года через два, и тогда цукатами из реве-ня смогут угоститься многие, а пока получены лишь проб-ные партии.— Этот ревень мы соби-рали по фермерским хозяй-ствам. Очень непросто найти такое сырьё. Подходит толь-ко столовый ревень. Есть ещё компотный, но в нём больше волокон.
— А почему именно ре-

вень?— Я наполовину бело-рус, а в белорусской кухне это обычный продукт, который используется в выпечке, ком-потах, киселях, — поясняет Александр Вовний.Обычные растения по-

сле обработки превращаются в удивительные сладости. Из одуванчиков получается ва-ренье, из цветков иван-чая де-лают джем. Клюква, арония и брусника идут на цукаты. А из молодых сосновых шишек здесь получают сразу три про-дукта — варенье, джем и крем. Последний обязан своим по-явлением эксперименту. По-лучилось неплохо, вкус дей-ствительно шишковый, но без терпкости.По словам Александра Во-вния, проект пока далёк от окупаемости. Все заработан-ное идёт на расширение, ино-гда помогают друзья, давая деньги без процентов.
— А путешествовать тя-

нет?— Вожу своих старых кли-ентов в Южную Америку, Ав-стралию, но сегодня это для меня не главное.В Екатеринбурге эти това-ры продаются через магазин-чики экопродуктов, но есть уже заказы из других регио-нов, а некоторые везут ураль-ские цукаты в подарок знако-мым.

Десерты из кругосветкиЕкатеринбургский предприниматель освоил производство джемов и цукатов из необычного сырья

      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью 
сканирующего оборудования 
(в том числе и фотокамеры мобильного 
телефона) найти документы, 
опубликованные на сайте  
http://www.pravo.gov66.ru

Сегодня в полной версии «Областной газеты» и на сайте www.pravo.gov66.ru 
официально опубликованы

Постановления Законодательного 
Собрания Свердловской области
 от 22.11.2016 № 152-ПЗС «О назначении членов комиссии по проведению кон-
курса на замещение должности главы администрации городского округа ЗАТО 
Свободный»;
 от 22.11.2016 № 153-ПЗС «О назначении членов комиссии по проведению кон-
курса на замещение должности главы Администрации муниципального образо-
вания «посёлок Уральский»;
 от 22.11.2016 № 187-ПЗС «Об исполнении Закона Свердловской области «О 
регулировании отдельных отношений, связанных с участием граждан в охране 
общественного порядка на территории Свердловской области»;
 от 22.11.2016 № 188-ПЗС «О постановлении Законодательного Собрания от 
20.05.2015 № 2156-ПЗС «Об исполнении Закона Свердловской области «Об обе-
спечении продовольственной безопасности Свердловской области»;
 от 22.11.2016 № 189-ПЗС «О постановлении Законодательного Собрания от 
09.06.2015 № 2198-ПЗС «Об исполнении Закона Свердловской области «Об осо-
бенностях государственной гражданской службы Свердловской области» в ча-
сти соблюдения порядка поступления на государственную гражданскую службу 
Свердловской области и соблюдения государственными гражданскими служа-
щими Свердловской области ограничений и запретов, связанных с государствен-
ной гражданской службой»;
 от 22.11.2016 № 194-ПЗС «О Положении о комитете Законодательного Собра-
ния Свердловской области по вопросам законодательства и общественной без-
опасности»;
 от 22.11.2016 № 195-ПЗС «О Положении о комитете Законодательного Со-
брания Свердловской области по молодежной политике, развитию физической 
культуры, спорта и туризма»;
 от 22.11.2016 № 196-ПЗС «О Положении о комитете Законодательного Собра-
ния Свердловской области по промышленной, инновационной политике и пред-
принимательству»;

 от 22.11.2016 № 197-ПЗС «О Положении о комитете Законодательного Собра-
ния Свердловской области по развитию инфраструктуры и жилищной полити-
ке»;
 от 22.11.2016 № 198-ПЗС «О Положении о комитете Законодательного Собра-
ния Свердловской области по социальной политике».

24 ноября на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликован

Приказ Департамента общественной безопасности 
Свердловской области
 от 17.11.2016 № 224 «Об утверждении Положения по принятию и рассмотре-
нию уведомлений о проведении публичных мероприятий на территории Сверд-
ловской области» (номер опубликования 10349).

28 ноября на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Постановления Законодательного Собрания 
Свердловской области
 от 22.11.2016 № 191-ПЗС «О внесении изменения в постановление Законода-
тельного Собрания от 11.10.2016 № 2-ПЗС «О количестве заместителей предсе-
дателя Законодательного Собрания Свердловской области» (номер опубликова-
ния 10378);
 от 22.11.2016 № 193-ПЗС «Об избрании первого заместителя председате-
ля Законодательного Собрания Свердловской области» (номер опубликования 
10379);
 от 22.11.2016 № 199-ПЗС «О награждении Почетной грамотой Законодатель-
ного Собрания Свердловской области» (номер опубликования 10380);
 от 22.11.2016 № 200-ПЗС «О награждении Почетным дипломом Законодатель-
ного Собрания Свердловской области» (номер опубликования 10381).

Приказ Министерства общего и профессионального 
образования Свердловской области

 от 22.11.2016 № 546-д «Об утверждении форм и порядка проведения государ-
ственной итоговой аттестации по образовательным программам основного об-

щего и среднего общего образования для обучающихся, изучавших родной язык 
и родную литературу, на территории Свердловской области» (номер опублико-
вания 10382).

Приказ Министерства по управлению государственным 
имуществом Свердловской области

 от 22.11.2016 № 2560 «Об утверждении схемы размещения рекламных кон-
струкций в границах придорожных полос автомобильной дороги «Екатеринбург-
ская кольцевая автомобильная дорога» (номер опубликования 10383).

Приказ Территориального отраслевого исполнительного 
органа государственной власти Свердловской области — 
Сысертского управления агропромышленного комплекса 
и продовольствия Министерства агропромышленного 
комплекса и продовольствия Свердловской области

 от 22.11.2016 № 77 «О внесении изменений в приказ Сысертского управления 
агропромышленного комплекса и продовольствия Министерства агропромыш-
ленного комплекса и продовольствия Свердловской области от 15.09.2016 № 63 
«Об утверждении Порядка уведомления представителя нанимателя о фактах об-
ращения в целях склонения к совершению коррупционных правонарушений го-
сударственного гражданского служащего Свердловской области, замещающе-
го должность в Сысертском управлении агропромышленного комплекса и про-
довольствия Министерства агропромышленного комплекса и продовольствия 
Свердловской области» (номер опубликования 10384).
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Александр ПОНОМАРЁВ
На последнем заседании ре-
гионального правительства 
свердловский губернатор Ев-
гений Куйвашев распорядил-
ся усилить контроль за ка-
чеством уборки и состояни-
ем областных трасс в зимний 
период. Глава региона зая-
вил, что в случае невыпол-
нения отговорки глав о вне-
запной зиме приниматься 
не будут. По словам вице-гу-
бернатора Сергея Швиндта, 
контракты на уборку дорог 
в следующем году до сих пор 
не заключили 25 муниципа-
литетов.Среди них, например, та-кие городские округа, как Ар-тёмовский, Берёзовский, Ив-дельский, Ирбитский, Качка-нарский, Малышевский. Все-го 25 муниципальных образо-ваний, главам которых Сергей Швиндт во время своего до-клада рекомендовал взять на особый контроль вопросы за-ключения муниципальных контрактов по зимнему содер-жанию дорог, чтобы обеспе-чить бесперебойную расчистку трасс от снега.Главы названных терри-торий призвали не создавать ажиотаж вокруг этой темы и уверили, что никаких проблем и проволочек с заключением контрактов не будет.— Речь идёт о контрактах на 2017 год. У нас объявлен аукцион. Победитель опреде-

лится в середине декабря. По-этому всё идёт в штатном ре-жиме, никаких накладок по ис-полнению обязательств быть не должно, — прокомментиро-вал «ОГ» глава Берёзовского ГО 
Евгений Писцов.Глава Артёмовского ГО 
Ольга Кузнецова сообщила, что у них уже заключены кон-тракты на будущий год. Види-мо, информация об этом ещё не дошла до кабмина.По словам вице-губерна-тора Сергея Швиндта, монито-ринг готовности муниципали-тетов к зиме показал, что в тер-риториях насчитывается 1 475 спецмашин и механизмов. Для содержания дорог местного значения в зимний период заго-товлено 27,6 тысячи тонн про-тивогололёдных материалов — 86 процентов от плана на год.На заседании кабмина гла-ва региона Евгений Куйвашев также заявил, что в дорож-ном фонде на зимнее содержа-ние дорог в этом году заложе-но около полутора миллиардов рублей.— В предыдущие годы мы вложили немалые бюджетные средства в пополнение пар-ка уборочной техники для му-ниципалитетов, существенно улучшили материально-техни-ческую базу. И мы вправе рас-считывать, что зимой, когда эта техника особенно необхо-дима, она будет вся на ходу, в рабочем состоянии, — сказал Евгений Куйвашев.

«Отговорки глав о внезапной зиме приниматься не будут»

Правительство РФ утвердило 

«дорожную карту» по контролю 

за выплатой зарплаты в регионах

МОСКВА. Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев провёл селек-
торное совещание в режиме видеоконференции с участием глав 
субъектов России о ситуации с задолженностью по заработной 
плате. Глава федерального кабмина заявил, что правительство 
подготовило комплекс мер для решения вопроса: утвердило «до-
рожную карту» по контролю за выплатой зарплаты, повысило ад-
министративную ответственность работодателей, ввело прогресси-
рующие штрафы, а также увеличило размер компенсации работни-
кам и удвоило процентную ставку за каждый день просрочки зара-
ботной платы.

—  Мы помним 1990-е годы, когда владельцы предприятий ре-
шали свои финансовые проблемы за счёт работников, а долги по 
зарплате копились месяцами, и к таким периодам возврата быть не 
может, — отметил Дмитрий Медведев. — Основная причина обра-
зования долгов заключается в отсутствии у организаций собствен-
ных средств. Оставшаяся часть задолженности возникла из-за не-
своевременного перечисления денег из бюджетов всех уровней.

Как заявила зампредседателя правительства РФ Ольга Голодец, 
сейчас отдельно обсуждается тема создания независимого фонда, 
который будет выплачивать зарплату работникам, перед которыми 
образовались задолженности в результате банкротства. По замыс-
лу истцом в деле о банкротстве становится фонд, который обеспе-
чит погашение задолженности по заработной плате, а затем истре-
бует с предприятия-банкрота эти средства.

По оперативным данным Государственной инспекции труда в 
Свердловской области, 32 предприятия региона задолжали своим 
работникам 155,2 миллиона рублей.

Елизавета МУРАШОВА

Галина СОКОЛОВА
В целях пополнения город-
ского бюджета нижнета-
гильская мэрия в следую-
щем году планирует реали-
зовать пять зданий в центре 
города. Сейчас в них распо-
ложены офисы нескольких 
бюджетных организаций. 
Депутаты Нижнетагильской 
гордумы отказываются под-
держать переселение бюд-
жетников, так как считают, 
что предлагаемое здание 
требует серьёзного ремон-
та и находиться в нём опасно 
для жизни.От продажи освободивших-ся зданий, в том числе на Кар-ла Маркса, 28а и Ленина, 15, чиновники планировали вы-ручить от 30 до 40 миллионов рублей.  В план приватизации должны были попасть здания, где находятся управление по соцполитике, центр по рабо-те с ветеранами, центр бух-галтерского обеспечения. Без крыши над головой остаются 

также управление образова-ния и управление по развитию физкультуры и спорта. Более сотни сотрудников этих под-разделений, а также многочис-ленные посетители должны привыкать к новому адресу — проспект Ленина, 6, более из-вестному среди тагильчан как гостиница «Северный Урал».Это здание является архи-тектурным памятником реги-онального значения. Оно было построено ещё в позапрошлом веке. Сначала там находились магазины и жилые помеще-ния купца Мозгунова. В годы советской индустриализации особняк прирос двумя этажа-ми, здесь открылась первая в городе гостиница представи-тельского класса (подробно об истории гостиницы «ОГ» пи-сала в номере за 15.11.2013 г.). В последние годы здание про-стаивает. Нижнетагильская мэрия несколько раз выстав-ляла его на продажу, но поку-пателей отпугнула цена в 65 миллионов рублей.— Переселив сюда струк-турные подразделения, мы 

решим несколько задач. Во-первых, пустующее здание бы-стро разрушается, а используя помещения, мы его сохраним. Во-вторых, тагильчанам будет проще решать вопросы, ког-да большинство специалистов будет находиться в одном ме-сте в центре города. В-третьих, муниципалитет сможет реали-зовать здания, где сегодня рас-полагаются муниципальные службы, — сделал выводы гла-ва Нижнего Тагила Сергей Но-
сов.На ремонт гостиницы, по подсчётам управления муни-ципального имущества, по-требуется 660 тысяч рублей. В смету включены переплани-ровка, ремонт и настройка ло-кальной сети. Утвердить эти планы мэ-рия предложила депутатам го-родской думы. Однако безого-ворочной поддержки в депкор-пусе они не нашли.— Это здание было по-строено ещё в позапрошлом веке. Фундаменты гнилые. Когда встал вопрос о сносе здания, там сделали заливку 

бетона под плитами перекры-тия между первым этажом и подвалом, — проинформиро-вал собравшихся заместитель председателя думы Леонид 
Мартюшев.Эмоционально отреагиро-вал на новость и депутат Вла-
димир Щетников:— Положение удручающее. Вы что, хотите там братскую могилу устроить, когда туда переедет масса народа?Безоговорочно поддержал позицию мэрии депутат Ста-
нислав Бойко, рассказавший о собственном опыте продажи корпусов фирмы «Тагилхлеб», которой он владеет, и органи-зации производства на единой площадке. Но мнение депута-та-предпринимателя поддер-жали далеко не все коллеги. Народные избранники не при-няли прогнозный план прива-тизации и рекомендовали мэ-рии перед «миграцией» чинов-ников сделать экспертизу ста-ринного здания. На неё пона-добится примерно полгода и 200 тысяч рублей.

Тагильские депутаты назвали новый адрес мэрии братской могилой

Каждый продукт производят в определённый период года: летом — сушат иван-чай и готовят 
цукаты из ревеня, в конце лета — перерабатывают ягоды, а зима — время тыквы

По словам Александра Вовния, для цукатов подходит тыква 
только с плотной мякотью и высокой сахаристостью
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Главы муниципалитетов, которых назвали в числе отстающих, 
обещают заключить все контракты по содержанию зимних 
дорог в срок

Вчера первый вице-губернатор Свердловской области 
Алексей Орлов обсудил увеличение товарооборота 
и развитие кооперационных связей с Чрезвычайным 
и Полномочным Послом Республики Индонезия 
в Российской Федерации и Республике Беларусь 
Мохаммадом Вахидом Суприяди. 
Стороны заинтересованы в сотрудничестве в сферах 
горнодобывающей промышленности, транспортного 
машиностроения, железнодорожного строительства, 
фармацевтики, подготовки специалистов. Г-н Суприяди 
заявил о готовности республики увеличить в Свердловскую 
область поставки рыбы, чая, кофе, электронного 
оборудования и добавил, что в Индонезии большим спросом 
пользуются мотоциклы «Урал»


